
 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

ふれあい懇談会で近況報告 

東芝労働組合姫路支部主催の太子町ふれあい懇談

会が22日に会場およびオンラインのハイブリットに

て開催され、35 名の方に出席いただき、コロナ禍に

おける生活支援の取り組みや近況など、政治活動報告

をしました。太子町政に対する関心や理解を深めて頂

くため、今年度の財政や最新の取り組み、住みよい町

づくりに向けた身近な課題について情報発信ならび

に意見交換を行いました。また、主催者より太子町の

就労支援施設「ちゃのきカフェ」で作られたお菓子を

参加記念品として配布されていました。 

総務経済建設で４議題を協議 

総務経済建設常任委員会が8日に開催され、4つの

テーマを議題に担当部課と協議し、確認しました。 

①入札の改善 

②水源地導水機能整備 

③旧庁舎跡地の利用 

④総合公園内の施設整備 

ポストコロナを見据え、

公共入札システムのデジ

タル化など改善方策を研

究し、効率化と透明性の

確保を求めました。 

 

 

 

公共施設等は、人口減少に伴う諸収入の減少に加え、

老朽化した施設の安全確保、並びに高度化や多機能化

等に係る機能を維持し、衰退しないためにも戦略的に

縮むことが重要であり、町の財政支出に合ったコミュ

ニティー社会を築いていく必要があると感じました。 

福祉文教と町村会創立100周年 

福祉文教常任委員会が

14日に開催されました。 

給食センター建設に関す

る進捗について行政報告

があり、9 月末時点の出

来高は約 22％と特に問

題はなく鉄骨建込みおよ

びスラブ工事（建物の床

を構築する工事）を行っています。 

また、近年の課題である環境にやさしいまちづくりに

ついては、工夫してごみの減量化や、環境問題を身近

に感じられるような宣言をすることが、住民の意識高

揚を図るためにも必要ではないかと協議しました。 

 

同日の午後から、

兵庫県町村会 

創立 100 周年

記念式典並びに

令和 2 年度定期

総会が神戸メリ

ケンパークオリ

エンタルホテルで開催され、町村会会長（佐用町長）

より、町行政の円滑な運営と住民福祉の更なる向上、

地方自治の振興発展を目指して引き続き12町が一致

団結し、歩み続けるとのことを決意表明されました。 
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朝夕の冷え込みも厳しくなってまいりましたが、おさわりなくお過ごしでしょうか。 

さて20年10月の各委員会や行事など議会議員活動を報告します。これからも情報発信を強化し、住民の皆様との信

頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいきながら、生活福祉の増進が図れるよう

何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

太子町議会議員 

総合公園体験学習施設 

2021 年 4 月開館予定 

（太子町ＨＰ引用） 



議運で 12月定例会など調整 

太子町議会運営委員会が20日に開催されました。

12月定例会について、会期は11月30日から12月

21日までの22日間で、計32件の議案を審議してい

くことを事務局と調整しました。 

農業委員会の委員の任命同意は、一括採決も含め調査

研究していくことを協議しました。 

議会改革の一環でもある今後協議を行いたい、申し合

わせ事項の委員会運営について、出席要望者や時間的

な制約などの解釈に誤解が生じないように、資料を整

理していくこととしました。 

東芝労組より空気清浄機を寄贈 

13日に太子町庁舎内

にて、寄贈式が執り行

われました。 

東芝労働組合姫路支部 

より、従業員カンパで

集められた善意の気持

ちから、地域社会への貢献を目的に社会福祉施設（各

地区の公民館、文化会館）に対して空気清浄機5台が

寄贈されました。「新型コロナウイルス感染やインフ

ルエンザの予防も含め、皆さんが安心して利用できる

よう衛生環境の向上に役立て大切に使用ください」と

組合員からの思いが伝えられました。 

献血 お役に立てれば 

新型コロナウイルスの

影響で輸血用血液の不足

が懸念される中、太子町

文化会館前で献血イベン

トが21日にあり、参加し

ました。献血は、健康であれば誰でも参加できる「一

番身近なボランティア活動」であり、社会貢献活動で

す。協力の輪が途切れることなく続くことを願い、今

後も参加しお役に立てればと思います。 

 

 

 

 

 

 

近畿治水大会に出席 

豪雨や洪水など

の災害に備える治

水事業の推進を訴

える令和2年度の

近畿地方治水大会

が26日に奈良県

コンベンションセ

ンターで開かれ出席しました。 

近畿６府県と福井、三重両県の自治体や議会、河川関

係団体が参加し、国に治水事業における予算確保など

を要望することを決議しました。防ぎ切れない大洪水

は、発生するものとみんなで備えていく意識改革をし

ていく必要があると改めて感じました。 

県議長会の組合議会・評議員会 

10月1日に兵庫県

町議会議長会の主催

により、組合議会並び

に評議員会議が神戸

市の県民会館で開催

され、事務局長と共に

出席しました。組合議会では議員の福利厚生制度の充

実と安定運営を図っていくことなど審議しました。評

議員会議では、会務方針等を協議し、各町の地域づく

りの諸課題など、令和3年度県予算編成及び施策の策

定に関する要望書（案）を確認しました。 

議場で「生きる」を伝える写真展 

病により毛髪を失っ

た女性たちの、ありの

ままの美しさを、「生

きるとは？」を伝える

「生きるを伝える写

真展」が議会議場にて

26日から30日まで開催されました。 

 
 

 

TEL/FAX：079-277-6475 携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 

太子町議会 議長 
 
 

 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP開設：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

何でもご相談ください 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

